

Chihuahua., Chih a 28 de mayo de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

Envía Gobierno del Estado apoyo aéreo para combatir incendios en el municipio de Madera

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) desplegó un operativo aéreo, para reforzar las acciones contra los incendios forestales que permanecen activos en el municipio de Madera.

Desde las primeras horas de este miércoles, con el apoyo del Fideicomiso de Desastres Naturales de Chihuahua, se trasladó a la región una aeronave equipada con helibalde, para colaborar en la liquidación de los siniestros.

Esta intervención aérea se suma a los esfuerzos de las brigadas forestales, que trabajan de manera conjunta para proteger las áreas afectadas.

Esta tarde se realizarán sobrevuelos de reconocimiento sobre las comunidades de Las Pomas y Las Varas, para coordinar la logística y trabajar vía terrestre desde tres frentes.

La CEPC exhorta a la ciudadanía a seguir las indicaciones de las autoridades y reportar cualquier incidente que pueda representar un riesgo.